

SINOPSIS

Skripsi ini mengambil judul "**Implementasi *Affirmative Action* Dalam Proses Kandidasi Perempuan di DPD Partai Golongan Karya Daerah Istimewa Yogyakarta Pada Pemilu Legislatif Tahun 2009**". Permasalahan perempuan yang sampai saat ini masih menjadi isu hangat membuat kajian keperempuanan selalu menarik untuk dibahas. Tidak berhenti disitu saja, sejalan dengan implementasi kesetaraan gender yang selalu diperjuangkan, membuat perempuan di Indonesia diharapkan untuk proporsional berpartisipasi diberbagai bidang pembangunan, bahkan dalam bidang politik. Reformasi telah menghasilkan ketentuan-ketentuan (UU pemilu dan UU partai politik) yang memberi ruang bagi perempuan untuk berkiprah dalam dunia publik yaitu *Affirmative Action* (Kuota Keterwakilan perempuan 30%). Partai Golkar dalam hal ini, harus mengupayakan wadah untuk menciptakan kesetaraan dan keadilan gender. Partai Golkar adalah salah satu partai politik yang telah teruji dalam panggungperpolitikan di Indonesia, yang juga memiliki komitmen untuk memberdayakan perempuan dalam politik, dengan menempatkan perempuan dalam kepengurusan partai politik dan wakilnya di DPRD Daerah istimewa Yogyakarta.

Dalam skripsi ini, jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian Kualitatif yang akan berusaha mengungkapkan fakta-fakta yang menjelaskan bagaimana Implementasi *Affirmative Action* Dalam Proses Kandidasi Perempuan di DPD Partai Golongan Karya Daerah Istimewa Yogyakarta Pada Pemilu Legislatif Tahun 2009-2014". Adapun data yang dipakai adalah data primer dan data sekunder. Metode pengumpulan data yang digunakan dalam skripsi ini adalah interview atau wawancara, observasi dan dokumentasi. Teknik analisa data dengan cara mendeskripsikan data yang ada dengan kata-kata yang ada dengan kata-kata secara sistematis.

Hasil penelitian bahwa Partai Politik merupakan wadah untuk menciptakan kesetaraan dan keadilan gender. Sehingga DPD Partai Golkar DIY juga harus menjalankan ketentuan *Affirmative Action* dengan bijak dan menggunakan cara-cara yang tidak merugikan kaum perempuan. Implementasi *Affirmative Action* pada DPD Partai Golkar DIY pada dasarnya sudah cukup baik. Keterlibatan perempuan dalam kepengurusan DPD Partai Golkar DIY menjadi hal yang wajib untuk dilakukan dan dilaksanakan, begitupun dengan memperjuangkan perempuan-perempuan Partai Golkar agar dapat duduk dikursi legislatif sangat diperjuangkan oleh partai Golkar itu sendiri. Terbukti 2 kader perempuan mereka, lolos pada Pemilu Legislatif DIY Tahun 2009

Berdasarkan hasil penelitian bahwa Implementasi *Affirmative Action* dalam proses kandidasi DPD Partai Golkar di Pemilu tahun 2009 pada dasarnya sudah cukup baik. Partai Golkar kedepannya sangat diharapkan untuk terus memberikan akses yang seluas-luasnya kepada kader perempuan diranah politik.